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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

HLM
Question écrite n° 6233

Texte de la question

M. Jean-Marie Demange demande à M. le secrétaire d'Etat au logement chargé du logement quelles sont ses
intentions concernant les surloyers créés par le précédent gouvernement afin de favoriser l'accession des plus
modestes au parc HLM.

Texte de la réponse

Le bilan de la loi relative au supplément de loyer de solidarité est en cours. Un rapport va être achevé avant la
fin de l'année et transmis au Parlement. Parallèlement, les conseils départementaux sont également consultés
sur le bilan de l'application de la loi. Ces éléments vont pouvoir servir de base solide afin d'étudier une
éventuelle modification de la législation en vigueur en liaison avec le Parlement, les organismes d'HLM et les
associations de locataires.
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